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Membros presentes
ABCON – Márcia Aparecida Burger Ragogna
ASSEMAE – Ana Persicano Pinto; Rogério
Santamaria
BARCO ESCOLA – Aline Salim
CETESB – Livia Fernanda Agujaro;
DAAE Rio Claro – Leila Teruel
DAE Jundiaí – Maria Elizabete Botan
DAEV – Leda Maria L.  de Almeida Prado
DAAE – Jorge Iamamoto
IAL – Valéria Pereira da Silva Freitas
IBAMA/MMA – Rossana Borioni
PM de Americana – Antonio Jorge da Silva Gomes
PM de Atibaia – Jose B. Prado
PM Campinas – Janete do Prado Navarro; Ivanilda
Mendes
PM Limeira – Ruth K. Takahashe
SAAE Atibaia – João Batista Jacomin
SAAE Cordeirópolis – Marco Rogério G. da Silva
SABESP –  Adilson Nunes Fernandes
SAEAN – Meire Aparecida Matheus
SUCEN –Savina S.L. de Souza; Renata Caporalle
Mayo;
SES MG  – Cristiana F.J. Miranda

Membros Ausentes com justificativa
DAE Sumaré
UNICAMP
SEMAE
IAL Rio Claro
SAAE Capivari
PM Morungaba
SANEBAVI

1.Abertura: A Sra Livia Fernanda Agujaro,  coordenadora
da CT-SAM dos Comitês PCJ, realizou primeira chamada
às 9:30 e havendo quorum  dos membros, deu início à
reunião. Lívia fez  a abertura com a apresentação do
Diretor do SAEE do município. Livia comunicou que não
finalizou a ata da reunião anterior que será aprovada na
próxima reunião ordinária em Campinas. e posteriormente
passou os seguintes informes: Lívia informa sobre o GT
Produtos Perigosos (PP), e fala também sobre o projeto de
Lei “Índice de Responsabilidade Ambiental”. Houve em
seguida uma discussão sobre o projeto de Lei e também a
análise dos critérios de pontuação para o FEHIDRO.
Lívia coloca que as discussões  já estavam ocorrendo e
que algumas propostas foram colocadas pela CT-SAM,.
Os membros da Câmara sugeriram a participação de 2

representantes da CT SAM neste GT-PP, sendo um da
Saúde e um de Sistema de Abastecimento ficando então
Janete e  Adilson como representantes.. A seguir Lívia
falou sobre a minuta de proposta dos novos critérios do
FEHIDRO.. Citou sobre a proposta do calendário de datas
para elaboração dos projetos FEHIDRO que este ano terá
avaliação das câmaras técnicas e a importância de
adequação aos programas de duração continuada e ações
de curto prazo. Livia coloca ainda sobre as linhas de
projetos de interesse regional que são: levantamento;
monitoramento; enquadramento em corpos d’água,
educação ambiental e mapeamento. Há proposta de
associar aos projetos de empreendimentos educação em
saúde; ambiental e mobilização social. Os membros da
CT SAM sugerem inserção de alguns critérios de
pontuação como: saúde e impacto social; minimização do
risco a saúde ambiental. Ficou como proposta a
finalização do documento para ser apresentado ao Comitê
de Bacias, com algumas sugestões de acréscimo.Ivanilda
apresentou sobre evento da ASSEMAE em Joinville, onde
esteve representando a CT SAM; participando da mesa de
discussão “ Saneamento e Saúde – As dificuldades
institucionais de interação dos serviços de Saneamento e
das ações de saúde pública”, apresentando a experiência
da CT SAM com o tema “A Experiência do Comitê de
Bacias Hidrográficas dos Rios Piracicaba, Capivari e
Jundiaí/SP na integração da Saúde Pública com a Gestão
de Recursos Hídricos”, colocando sobre a importância da
retomada da discussão de indicadores para a bacia PCJ.
Adilson da Sabesp cita sobre um software de
gerenciamento já utilizado pela SABESP e CT MH que
poderá ser pensado como proposta de um sistema de
informação para a bacia .Na seqüência Savina da Sucen ,
coordenadora do GT Antropozoonoses, apresenta os
trabalhos do grupo, com uma apresentação do documento
elaborado sobre a febre maculosa. Nas Bacias PCJ. Lívia
informa sobre a reunião realizada do Projeto Salto Grande
e que irá ter uma apresentação em reunião pública em 31
/08/2006 no barco Escola de Americana. Foi dada a
palavra aos presentes para as considerações finais e não
havendo manifestações, foi dada por encerrada a reunião.


